

生徒支援だより

令和7年9月1日

大洗高校 生徒支援部

○生活について

夏季休業中に夜型の生活になってしまった人はいないでしょうか？なるべく早く学期中の生活リズムを取り戻し、遅刻・欠席のないようにしてもらいたいと思います。

また、みなさんは、朝食をきちんと食べているでしょうか？食べるということは、身体を健康に保つための基本です。朝食を食べていないと集中力も低下しますし、残暑でバテてしまうこともあります。栄養のあるものをバランスよく食べるように心がけましょう。

○交通安全について

9月30日(火)に講師の先生をお招きし、交通安全教室を実施します。交通事故は気をつけていても当事者になる可能性は0ではありません。他人事ではなく、自分事として真剣に話を聞き、安全に登下校できることを目的としています。

週日、茨城県警察から今年上半期の交通事故に関する発表がありました。1月から6月の県内の交通事故死亡者数は全国で8番目に多かったようです。四輪車での事故が一番多いようですが、歩行中や二輪車、自転車乗車時の死亡事故も起こっているのが実際です。登下校時に限らず、道路を利用する際には、引き続き十分気をつけて利用するようにしてください。

○学校生活アンケートについて

【生徒のみなさんへ】

9月に学校生活アンケート(いじめ調査)の2回目を実施します。学校は生徒一人一人が主役であり、安心して生活できる場でなければいけないと考えています。

普段から先生達はいじめ等がないように目を光らせていますが、特にSNS上でのいじめなど水面下で行われるものに関しては本人からの訴えがないと分からない場合が多いです。周りから嫌なことをされている、何か困っていることがある場合は遠慮せずに回答してください。

【保護者の方へ】

いじめによる不登校や自死などが大きな社会問題となっています。

いじめは決して許される行為ではありません。たとえ理由があったとしてもいじめはダメです。この認識で学校とご家庭の共通理解を図りたいと思っています。なぜならば、いじめ問題の解決に向けて重要な点は、保護者のご理解とご協力が不可欠だからです。いじめに限らず、社会通念上『ダメなことはダメ』と学校とご家庭が共通の認識のもと、生徒の健全な育成に向けて協力していきたいと思っています。

本校はいじめ防止対策推進法、大洗高校いじめ防止基本方針に基づき真摯に対応しています。被害を受けた生徒がいましたら、早期に学校にご相談いただけたらと思います。多感な生徒達が関わり合う学校現場では、様々なことが起こりますが、教職員間の報連相を徹底し、引き続き、学校全体で組織的に未然防止や早期発見・早期対応を心がけていきたいと思っています。